

Einladung an die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Homeoffice hier, Büro dort? ZIA gibt mit „Tag der Büroimmobilie“ Antworten zur zukunftsfesten Gestaltung der Arbeitswelt

Die erste große Welle des Ausbruchs der COVID-19-Pandemie ist längst überwunden, Homeoffice ist geblieben. Viele Unternehmen rätseln noch, ob oder wie sie ihre Beschäftigten zurück in die Büros holen. Diese Lage bedeutet enorme Herausforderungen für die Zukunft von Büroimmobilien. Hinzukommt: Die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen – Stichwörter: Zinswende, Inflation, Verteuerung der Bau- und Energiekosten, klimapolitische Vorgaben – haben sich verschoben. Höchste Zeit also, die künftige Ausrichtung von Büros und neue Chancen für die Arbeitswelt zu diskutieren.

Wo steht die multilokale Arbeit nach zweieinhalb Jahren Pandemie? Was bedeuten die neusten Marktentwicklungen für den Bestand? Wie können Büros als soziale und nachhaltige Orte gestaltet werden? Diese und weitere Fragen will der ZIA auf dem dritten Tag der Büroimmobilie in Panels und Impulsen angehen. Es wird eine hochkarätige Veranstaltung mit 300 Entscheiderinnen und Entscheidern aus Wirtschaft, Wissenschaft sowie Politik – und, wenn Sie mögen, auch mit Ihnen:

Tag der Büroimmobilie
Dienstag, 19. September 2023, 10 bis 17 Uhr
EUREF-Campus
10829 Berlin

Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind! Geben Sie uns ein Signal:

presse@zia-deutschland.de

Rückfragen? Melden Sie sich unter: 030 202 1585-17.

Kontakt

ZIA Zentraler Immobilien Ausschuss e.V.

Leipziger Platz 9

10117 Berlin

Tel.: 030/20 21 585 17

E-Mail: presse@zia-deutschland.de Internet: www.zia-deutschland.de

